
 運動会 たくさんのご声援 ありがとうございました 

 １０月１４日（土）、秋晴れの下で第１回の花泉小学校

運動会を開催することができました。１組（緑色）・２組

（黄色）・３組（青色）、それぞれのチームが競技に応援

に力いっぱい取り組みました。 

 運動会後の子ども達の感想を紹介します。各学年・学

級の複数の子どものコメントをつなげたものです。 

１年生 

玉入れと徒競走を

がんばりました。玉入

れの球が投げにくく

て、大変だったけど楽

しかったです。２年生

になったらもっと上

手に投げたいです。 

徒競走で最後まであきらめずに走ることをがんばり

ました。応援を大きく口を開けて大きな声で頑張りま

した。家に帰ったらママとパパにほめられたのがうれ

しかったです。 

２年生 

 徒競走で、ぼくは一生懸命走りました。みんなが「が

んばれ、がんばれ。」

と言っている声が聞

こえました。玉入れ

は２年生の２位でし

た。全ての種目が終

わり、緑組は２位で

した。楽しくて疲れ

た運動会でした。 

「よーい、バン！」私は「1位を取るぞ。」と思いな

がら走りました。ゴールで1位のベストを着た6年生

が私の前に来たのでうれしかったです。玉入れは作戦

会議をして、作戦通りにしたけど負けて悔しかったで

す。黄組は総合 3 位で悔しかったけど、楽しい運動会

でした。 

青組1年生の玉入れは、頑張ってくれたけど3位で

した。「大丈夫。僕たちが 1 位をとるから。」と声を掛

けました。ねらって玉を入れるのはとても難しかった

けど、みんなからと 1 年生からの応援で「できる。絶

対できる。」と思いました。おかげで2年生は1位を取

ることができました。 

３年生 

お父さんに「しっかり前を見て走るといい。」と速く

走るコツを教えてもらいました。１位をとれたのもう

れしかったけれど、みんなと走ることができて良かっ

たです。 

ソーラン節はにこに

こ顔で、楽しくうまく

踊れました。応援の踊

りは家でお母さんと練

習しました。本番は、お

父さんがビデオに撮っ

てくれました。お父さんが「お疲れさま」と言ってくれ

たので、練習してよかったと思いました。 

綱引きでは「えっさー。ほいさー。」と、大きい声で

引っ張りました。練習では負けていたけど、先生から

「空を向いて、掛け声をそろえれば、力が出るよ。」と

言われて、その通りにしたら勝つことができました。 

運動は苦手だったけど、運動会をがんばりました。た

くさんの人が見に来てくれて、応援してくれたのがう

れしかったです。そのおかげで、最後までがんばれまし

た。 

４年生 

とても緊張したけ

れど、家族やパパの

実家のおじいちゃん

おばあちゃんも応援

に来てくれたので一

生懸命頑張りまし

た。来年は徒競走で

１位をとれるようにがんばりたいです。 

総練習で6位だった徒競走。本番は4位でした。ゴ

ール近くで、お母さんの「走れー！」と言う声が聞こえ、

背中を押してもらっているように感じられ、力が出せ

ました。こんなに大勢での運動会。緊張したけど、クラ

スみんなでケガ無く終えることができて良かったで

す。 

５年生 

 放送係の仕事に一生懸命取り組みました。帰ったら、

お父さんとお母さんに「上手だったよ！」とほめられま

した。来年も、みんなの背中を押せるような放送をした
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いです。 

 来年の運動会では、今取り組み始めた鶏舞を発表しま

す。成功させて、アップ

グレードした運動会を

見てもらいたいです。

これからも楽しく一生

懸命運動して力をつけ

たいし、もっとみんな

と仲良くがんばってい

きたいです。 

６年生 

クラスで担当学年を

決めて取り組んだ応援

練習。初めは緊張で声が

出なかったり振付が小

さくなったりしました。

本番は担当した４年生

がしっかり応援できて

いて、うれしくなりま

した。小学校最後の運

動会。優勝できなかっ

たけど、全力でがんば

ったので悔いはないで

す。 

総練習では声が出て

いなかった１年生も、

本番では特に声を出しているのが伝わってきました。

私たち黄組は３位でしたが、悔しいとは思いません。新

しい歴史を作ることができたと思いました。 

当日、急にやること

になった応援合戦。応

援団の「ぼくより大き

な声を出して！」の指

示に、限界突破１２

０％の声を出しまし

た。運動会を通してみ

んなの仲が深まった

気がします。第１回目の優勝チームになれて良かった

です。青組、最強！ 

感想からは、子ども達がそれぞれに感じたり体験した

りした、練習から本番までの頑張り、学級やチームの仲

間との協力、保護者の皆さんや仲間の応援が背中を押し

てくれたこと、役割を果たすことのできた達成感、そし

てこれからの学校生活・次年度の運動会への期待が伝わ

ります。多くの子どもが、充実感をもって花泉小学校第

１回目の運動会を終えることができたようです。 

また、保護者の皆さんからも多くの感想やご意見をい

ただきました。運動会のプログラム等、学校行事の運営

面については次年度の参考とさせていただきます。駐車

場・観覧席等の保護者の皆様にご協力をいただく必要の

ある事については、ＰＴＡ執行部と情報共有して次年度

の対応を検討していただきます。 

 

学校周辺の交通安全施設について 
 先日（１０月１１日）一関警察署交通課の方がいらして、今後の学校周辺の交通安全施設改良の予定について説明を

受けました。当日はＰＴＡ会長の佐藤 伸也さんにも同席していただきました。 

 花泉小学校の開校以来、学校・ＰＴＡとして、児童の安全な登下校のために学校周辺の交差点・横断歩道への歩行者

用信号の増設を求めてきました。それを受けて、一関警察署でも登校時間帯の交通量調査を行ってくれました。信号設

置の判断基準には、①交通量（５００台程度の交通量と１００名程度の横断者）、②既存の信号からの距離（１５０ｍ以

上）、等があるのだそうです。その結果、次の通りの施設改良の可否と時期が示されました。 

①の交差点（赤）は、４か所の横断歩道

のすべてに「歩行者用信号機」が増設

されます。時期は「今年度中」の予定で

す。 

②のコメリ側から校門への横断歩道

（赤）は「①の交差点から１５０ｍ離

れている」ので、「押しボタン式歩行者

用信号機」が新設されます。時期は「来

年度の早い時期」の予定です。 

③の薬王堂側からコメリ側への横断歩

道（緑）は、信号機は設置されません。

マイヤ側から進入する自動車に「一旦

停止義務」があるためです。 

④の消防署前から校門への横断歩道

（緑）は「①の交差点から１００ｍ未満」であること、「通過する車両が基準に達せず、そのうち２/３は送迎の保護者

車両」であることから信号は設置されません。 
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